El campeonato gallego de clubes de atletismo se disputará en A Malata

FERROL

Redacción

La Delegación Ferrolana de la Federación Gallega de Atletismo y los clubes Ría de Ferrol y Atletismo Narón, además de contar con el patrocinio del Patronato de Instalaciones Deportivas de Ferrel, Ayuntamiento de Narón, organizan el domingo en las pistas de A Malata el campeonato gallego absoluto de clubes de atletismo, tanto en competición femenina como en masculina.

Esta prueba podría reunir en estas instalaciones deportivas de A Malata a una cifra superior a los 600 atletas, que competirán representando a los diferentes clubes de Galicia.

A partir de las once

Las pruebas está previsto que se inicien a las once de la mañana, mientras que para las eineo de la tarde está previsto disputar la última prueba.

La representación ferrolana estará formada por los clubes Ría de Ferrol y Atletismo Narón, tanto en categoría masculina como en féminas. Esta será la primera vez en la historia del atletismo de Ferrolterra, que dos clubes participan en estos campeonatos con equipo masculino y femenino. Se podría estimar que la representación de esta comarca estará formada por cerca de un centenar de atletas, cifra que deja patente la progresión de esta modalidad deportiva en Ferrolterra.

En cuanto a los favoritos para el triunfo final, el Celta o Gimnástica de Pontevedra son, a priori, los candidatos para luchar por el título femenino, mientras que el claro favorito en competición masculina será el Atletismo La Coruña.

Las pistas de atletismo de A Malata, así como el resto de instalaciones, vestuarios, duchas etcétera, están en perfecto estado para albergar esta destacada competición, una de las mejores pruebas del calendario gallego de atletismo.

El hecho de que se confíe la organización de esta prueba a la ciudad departamental, tras una dura pugna con Pontevedra, da una buena idea de que el atletismo de Perrolterra ya tiene un peso a nivel gallego.

Por otra parte, el sábado se disputará la fase intercomarcal alevín, tanto por equipos como a nivel individual, en deporte escolar. También habrá una buena participación de Ferrolterra.